

undefined - mardi 10 mai 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU/MORESTEL

Football : une victoire à domicile pour l'USCM qui met la pression



Emrick Marrel, le gardien, et Jason Pluviaux, le buteur, permettent à l'USCM de retrouver la première place du championnat.

Ce samedi soir, l'équipe fanion de l'Union sportive Creys/Morestel devait mettre fin à une série de deux défaites consécutives contre ses concurrents directs à la montée, Dolomieu et Villefontaine, avec la réception de Domène.

Dès la première période, les joueurs du club local ont bien compris que Domène n'était pas venu pour perdre malgré le fait qu'il n'a plus rien à jouer dans le championnat. Les deux équipes se neutralisent avec une seule occasion pour les locaux qui ne donnera rien. Au retour des vestiaires, les joueurs de Nicolas Pécoud tiennent un peu plus le ballon et commencent à se créer des occasions et c'est à l'heure de jeu que sur une passe de l'attaquant Enzo Ribeiro, Jason Pluviaux est fauché dans la surface. Le numéro 7 de l'USCM se fera justice lui-même et transforme le penalty, 1-0. Le lendemain, Dolomieu a fait un match nul contre le FC Collines, ce qui permet à l'USCM de retrouver une place de leader à trois journées de la fin. « On a bien défendu et on a retrouvé une équipe sur ce match contre Domène. On sait que rien n'est joué

et que chaque week-end, tout est remis en cause. Si on gagne nos trois matches, on ne sera pas loin du tout, c'est notre objectif, jouer le coup jusqu'au bout », analyse Nicolas Pécoud.